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こんにちは。本日は南雲博文ガバナーをお迎えしての公式訪問です。 
いよいよこの日がやってまいりまして大変緊張しておりますが、幸いにも今回はグ
ループ公式訪問です。新井妙高 RC、高田東 RC と一緒に公式訪問を受けるという
初めての経験となりますが、その分緊張も３分の１になっていれば良いなぁと希望
を持って臨んでおります。 
 また和泉ガバナー補佐様、阿部地区幹事様、高野地区副幹事様、そしてお久しぶ
り内山地区大会副実行委員長様皆様大勢のご来訪大変ありがとうございます。よう
こそおいでくださいました。 
  さてオリンピックでは日本選手が疑惑の判定などがありながらも前回東京大会
を除く、海外で行われた大会としては最多のメダルを獲得しました。日本を代表す

る武道の柔道でフランスが金メダル、フランスの国技フェンシングで日本が金メダルと波乱もありました。今
まで知らなかった競技でメダルを獲得したり数々のドラマがありましたが、なにより多彩な競技があること
に今回は驚かされました。その分と言いますか、残念ながら今回からまた野球が種目から外れました。野球と
言えば今日夏の全国高校野球選手権大会の決勝です。もう結果が出てるとおもいますが、決勝に進出した京都
国際高校はもともと韓国学校でしたので、韓国語の校歌が流れて話題になっているようです。因みに 2003 年
の小泉純一郎政権の時に日本の高校としても正式に認められて、大会にも出場できるようになったとのこと
です。京都の方は複雑なようですがこれも多様化の時代だという事でしょうか？ 
さて本日３クラブの例会の後、南雲ガバナーからご講話をいただきます。皆様ご清聴よろしくお願いします。 
 

 
 

出席率 100％ 
 
 
国際ロータリー第 2560 地区 ガバナー 南雲博文様  
国際ロータリー第 2560 地区 地区幹事 阿部修靖様  
国際ロータリー第 2560 地区 地区副幹事 髙野 裕様 
地区大会副実行委員長 内山 徹様 
第 7 分区ガバナー補佐 和泉伸一郎様 
 

大谷光夫君：南雲ガバナー公式訪問いただきありが
とうございます。本日は欠席してしまい申し訳ご
ざいません。 

会長・幹事：当クラブ初のグループ公式訪問です。
南雲ガバナーようこそおいでくださいました。 
本日はよろしくお願いいたします。 

羽深耕時君：南雲ガバナー、阿部修靖地区幹事をお
迎えして 

 

ロータリアンは、それぞれの立場で社会的な地位を持ち、輝いている存在だと思い

ます。商工会議所や JC などとの違いは、奉仕の精神と行動にあると感じます。世界

的には、平和運動や大規模なプロジェクト（例えばポリオプラス）を通じて、グロー

バル補助金による奉仕活動が行われています。また、国内では、地区補助金を活用し

た奉仕活動、青少年支援、米山奨学事業などの奉仕活動や、災害支援活動も実施され

ています。 

ロータリーの活動は、それぞれが奉仕のステージだと思います。そのため、皆様が輝

き、ロータリーに参加されていない方々も巻き込んでいくことが良いと考えています。 

会 長 挨 拶 ●飯塚宏佳 
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特に次の三点を地区の方針としてお示ししたいと思います 

①分区のガバナー補佐との連携を強化し、クラブの増強と活性化を推進していただきたいと思います。 

②ラーニング委員会を活用し、ロータリーの精神と知識を高め、それを活動に結びつけてください。 

※ガバナー補佐研修、会長幹事研修、３年目までの入会者研修、DEI 研修等 

③各委員会の奉仕プロジェクトの推進にご協力いただき、また寄付金に対するご理解とご協力をお願い申し

上げます。 

■今年度の取り組みについて 

〇分区内のグループ化 

〇各クラブへのお願い（活動予定の提出依頼） 

■今後の展望とお願い 

〇人口減少と会員数の見通し 

分区内のグループ化と合同公式訪問は将来を見据えた一つのチェンジとチャレンジ 

〇お願いしたいこと 

・各クラブの目標の明確化と実行_ _行動計画の作成（３年計画の初年度） 

・グループ間での協力と共同活動の推進 

・会員増強と奉仕活動の継続的な実施 

■RI 会長の目標をうけて 

〇それぞれの地区で１００名以上の会員純増 

〇女性会員の入会促進 

〇リーダーシップの発揮 

〇それぞれの地区で４つ以上の新しいクラブの創設 

   

私は、ロータリアンの神髄で自分も目指したいことは、「高潔さ」にあると思っています。皆さんはそれぞ

れのお立場で輝いておられますが、ロータリーのステージでも奉仕と親睦、高潔さをもって地域を巻き込んで

いただければと期待しております。 
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点鐘 

和泉ガバナー補佐 

新井妙高 RC 

田中会長挨拶 

高田東 RC 

橋本会長挨拶 

内山地区大会副実行委員長 

地区大会のご案内 


